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平成27年５月27日 日程及び付議事件 

 

日 次 月  日 摘         要 

第１日 ５月27日（水） 

案 件 

 現地視察について 

〔説明、質疑〕 

 現地視察 

  鳥栖市立麓小学校 

 



 - 2 - 

１ 出席委員氏名 

 

  委 員 長  国 松  敏 昭   委 員  中 村  直 人 

  副 委 員 長  下 田    寛      〃     久保山  博 幸 

  委     員  成 冨  牧 男      〃     柴 藤  泰 輔 

     〃     久保山  日出男 

 

２ 欠席委員氏名 

 

  な し   

 

３ 委員会条例第19条による説明員氏名 

 

  教 育 長  天 野  昌 明   教 育 部 次 長  白 水  隆 弘 

  教 育 部 長  園 木  一 博   学校教育課長   柴 田  昌 範 

 

４ 議会事務局職員氏名 

 

  議事調査係長  江 下    剛 

 

５ 日 程 

 

  現地視察について 

〔説明、質疑〕 

  現地視察 

   鳥栖市立麓小学校 

 

６ 傍聴者 
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  な   し 

 

７ その他 

 

  な   し 
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  午前10時８分   

 

 

国松敏昭委員長 

 これより総務文教常任委員会を開会いたします。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  現地視察について 

 

国松敏昭委員長 

本日、総務文教常任委員会、御出席いただきましてありがとうございます。 

きょうは５回目の学校視察ということで進めてまいりたいと思います。 

ちょっと事務局から。 

柴田昌範学校教育課長 

おはようございます。 

御手元に１枚、学校視察についての御案内のプリントを差し上げておりますが、本日は、

鳥栖市立麓小学校のほうに、行きまして、内容的には、麓小学校が開かれた学校づくりとい

うことで、地域人材を生かした活動をいろいろとされておりますので、その様子をごらんい

ただければと思っております。 

具体的な授業の中身といたしましては、教科日本語に外部人材を取り入れた授業と、あと、

低学年の生活科の農業体験、ミニトマト植えをきょうするらしいんですけれども、こちらに

地域人材の方が来ていただいて活動している様子等を見ていただきたいと思っております。 

その授業参観の後に、学校長のほうから、そういった地域人材を生かした活動をどのよう

になっているかというところを、プレゼンあたりを見せながら説明するということになって

おります。 

以上、本日の日程について、そして、最後はですね、給食を食べてということになってお

りますので、よろしくお願いいたしたいと思います。 

開会 

開議 
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国松敏昭委員長 

いいですかね。 

はい、はい、ありがとうございました。 

ほか、皆さんから何かありますか。 

   〔発言する者なし〕 

よろしいでしょうか。そしたら、これから移動して、出発を。（発言する者あり） 

はい、はいどうぞ。学校教育課長。 

柴田昌範学校教育課長 

その他のところに書いております、来月のことについてです。 

一番下のほうに、６月は鳥栖西中のＩＣＴ利活用ということで、電子黒板の活用状況を見

ていただきたいと思っておりました。 

きょうですね、日程の調整をする中で、恐らく、議会の日程の中でいいますと、６月は議

会月でもありますので、26日あたりがですね、現地視察等と重ねてするのがいいのかなって

思っているんですけれども、その辺も含めてちょっと御協議いただきたいと思ってます。 

そうなってきますと、鳥栖西中がちょうど期末テスト期間中にそこの辺当たりまして、23、

24、25日が期末、そして26日あたりも期末テストの返却で、電子黒板を使った授業というの

はなかなかできないということですので、もしこの日程になりますと、田代小学校、次の月

に予定しておりました７月の内容を６月に持っていきたいなと考えております。 

田代小学校の内容は、田代小と併設する県立中原特別支援鳥栖田代分校の現状についてと

いうことで考えておりまして、もしそれでよろしければ26日あたり、田代小学校も分校もお

受けできるというふうなお返事をいただいております。 

国松敏昭委員長 

ちょっと今、日程的な話ですが、６月11日本会議はこれは決定しておりまして、あと最終

本会議がどうなるかと、今お聞きすると30日あたりまでやろうという話でございまして、今

回、御存じのように大きく機構改革も言われておりまして、ちょっとね、日程は、26日もど

うかなという思いがあります。 

あと議運がね、行われて、そこで決定すると思いますので、ちょっと６月は流動的なんで、

私はね、ここでやりますとか、皆さんどうですかということも諮りかねますので、私として

は、個人的にはね、ちょっと６月はその日程付近は厳しいんじゃないかなという思いはあり



 - 6 - 

ます。 

はい、教育部長。 

園木一博教育部長 

議運等でその議会の日程等が、決定された後、委員会現地も含めて、どんなふうな対応を

させていただきたいかということで、再度御協議をさせていただくという事でよろしいでし

ょうか。 

ただ、現実的に６月下旬で仮にやるとすると、西中の場合は期末テストとぶつかりますの

で、もしやるとすれば６月、７月に予定している部分を入れかえて、田代小のほうで調整が

つけばそういう形でさせていただくというふうに、もしよろしければ、そういうことで進め

たいと思ってますけれども。 

国松敏昭委員長 

ちゅうことは、議会日程がある程度決まった時点でどうするかということを、（発言する者

あり）やるということですね。 

はい、了解しました。 

それでよろしいですかね。 

   〔発言する者なし〕 

はい、以上でございまして、はい、そしたら、いいですかね現地のほう、移動していきた

いと思います。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

国松敏昭委員長 

終わります。 

 

  午前10時13分閉会 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  自 午前10時30分 
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  現地視察 

   鳥栖市立麓小学校 

 

  至 午後０時30分 
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 鳥栖市議会委員会条例第29条の規定によりここに押印する。 

 

鳥栖市議会総務文教常任委員長  国  松  敏 昭  ㊞ 

 

 

 

 



 


